

Nicht zu übersehen, die Strohpuppen an der Ortseinfahrt Ölsburger Straße!

[Wie jedes Jahr](#) weist der Ortsverband der CDU Adenstedt damit auf den Schulanfang hin.

Wir wünschen allen Schulkindern einen guten Start und allzeit einen sicheren Schulweg.

Vielen Dank den Adenstedter Landwirten, die diese Aktion mit Strohballen und Gerätschaften unterstützen!



von links: Karsten Könnecker, Ludwig Huber, Boris Lauenroth, Ariane Laux, Robert Hehnen und Jens Winkler. Mitgeholfen haben noch Andrea Thürnau und Ralf Gieseke. (Klick aufs Foto vergrößert!)

Schul-Weg, Gas weg!

Dienstag, den 16. August 2011 um 16:38 Uhr
